



SCT con daño estructural

- Empresarios levanten la mano
- Salen Ordenes de Aprehensión en Oaxaca

A la lista de edificios afectados por el sismo del 19 de septiembre, se deberá incluir el de la **SCT** ubicado en el cruce de Xola y Eje Central. Desde hace 8 días, fue desalojado y, de acuerdo con el informe de Protección Civil, sí tiene afectaciones estructurales. Estas mismas instalaciones fueron afectadas por el sismo de 1985, las cuales sufrieron varias fallas, y tras la intervención del Instituto Nacional de las Bellas Artes, se pudieron restaurar los maravillosos murales de **Juan O'Gorman y José Chávez Morado**. Este edificio además es muy emblemático por ser la primera institución gubernamental en salirse del Centro Histórico, en la época de Ruiz Cortines. Carlos Lazo como secretario de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP) no sólo construyó un edificio nuevo sino que mejoró el que había.

Y ya que hablo de edificios afectados, les cuento que la **PGR también está desalojada** pero según supe, los daños No son estructurales. El edificio de **Nafin en Plaza Inn que también alberga entre otros a la CNBV, tuvo afectaciones pero No estructurales.**

Los estados afectados por el sismo necesitan que sus ciudadanos regresen lo más rápido posible a ser económicamente activos así

pues, y como lo escribí el martes pasado les dejo sobre la mesa esta petición: **en Santa María Xadani, viven de hacer totopos por lo que, qué mejor que Gruma se haga cargo de reponerles los hornos que se les destruyeron. A Bimbo, le pido se haga cargo de hacer lo propio en la comunidad de Asunción Ixtaltepec, donde entre otras actividades viven de hacer pan y de la alfarería, también se quedaron sin hornos. A Baillères y a Slim se me ocurre por sus tiendas podrían armar un proyecto para que las artesanas istmeñas puedan exhibir y vender sus maravillosos trajes de tehuanas. Carlos Peralta podría ayudar a los pescadores de Santa**

María Del Mar, comunidad a la cual solo se llega en lancha y está muy cerca del epicentro y que no tiene luz eléctrica desde hace 8 años, por lo que están pidiendo paneles solares y quién se anota con el antídoto contra coralillo, que piden. **Jumex, podría ponerse en contacto con maestro Toledo** quién anda recaudando fondos entre otras cosas para levantar la casa de la cultura de Juchitán. En Morelos viven básicamente del campo, ganadería y el turismo. Qué tal que **Juan Gallardo Thurlow, se haga cargo de Zacate-**

pec, Tlaquiltenango y de Puente de Ixtla pues producen caña. **Tlayacapan vive del turismo, luego entonces Grupo Habita, Olegario Vázquez Aldir o Posadas podrían hacer un hotel boutique.** ¿Empresarios del CCE o del Consejo de Hombres de Negocios, quién levanta la mano?

Y ya que hablo de Oaxaca, déjenme informarles que el 19 de septiembre **Gerardo Cagija y Enrique Arnau, ex secretarios de finanzas con Gabino Cue,** fueron vinculados a proceso por peculado cometido en contra de la Administración Pública de Oaxaca. **En castellano, les giraron ordenes de aprehensión.**

Estuve, el viernes pasado, en **Jojutla, en el DIF de Morelos y en el Estadio Coruco Díaz en Zacatepec y no vi ni una sola despenza con publicidad ni del DIF ni del Estado.** Lo que sí vi fue mucha destrucción y necesidades de todo tipo.

Si necesitan pilas, **Duracell las regala.** Felicidades a los **Laboratorios Pisa** que han ayudado desde Guadalupe con medicamento gratuito. **Banamex, BBVA Bancomer y HSBC** no están cobrando comisiones.

Sabía usted qué? <http://micasaestucasamexico.com> funciona tipo un Airbnb, pero **para ofrecer hogar temporal a quienes perdieron su casa.** Si puedes recibir sube tus datos y si conoces quien necesita casa, avísale. **Les pido ayuden a difundir que el sitio**

TWITTER@LUMENDOZ

